



SIMPLE Y CLARO

LA CLAVE DE LAS ELECCIONES

Por Elliot Velher

Cerró el periodo de precampañas presidenciales y comenzó lo que se denomina "Inter campañas", ese lapso en el cual, precandidatas y precandidatos deberán cerrar filas y evitar emitir spots que llamen al voto mientras se define quienes serán las candidatas y candidatos a la presidencia.

Lo anterior es una ridiculez jurídica pues, habiendo precandidatos únicos, es evidente que el tablero se encuentra definido.

Mientras tanto, la batalla electoral se ha enfrascado en dos bandos: el obradorato leal sin cuestionamientos y el antiobradorismo. No hay más opciones.

Aun así, Jorge Álvarez Máynez pretende pintarse como el representante de la nueva política a pesar de ser un ex priista de hueso colorado que, como todos, al no encontrar espacios para puestos públicos con ese partido, optó por irse a las filas de nuevos proyectos.

Así las cosas, nos encontramos a unos cuántos días para el arranque oficial de la campaña presidencial 2024, la más grande elección de la historia política moderna de nuestro México.

A lo largo de estas semanas se fortalecerá la línea discursiva en la que todos o casi todos los columnistas, politólogos y analistas coinciden: Claudia tiene asegurado el triunfo.

Y es cierto, partiendo de la premisa de lo que cada seis años predomina en las elecciones presidenciales: el abstencionismo manda.

Cuando el abstencionismo domina en una elección cobra fuerza y razón, el uso de los programas asistencialistas del gobierno, es ahí donde se entiende el discurso encaminado a extorsionar a los beneficiarios de esos programas donde advierten que, en caso de no votar por el partido en el poder, perderán esos "beneficios".

Justo es el abstencionismo el mal que abre la puerta a que el Estado despilfarré toneladas de dinero en acarreo, compra de votos y promoción ilegal de su candidata.

Contra el despilfarro del Estado encontramos el discurso opositor que pretenderá llamar al voto a los llamados indecisos, aquellos que no creen en el gobierno, su partido y candidatos, pero que no tienen desagrado por el Presidente AMLO y que, a su vez, dudan del PRI, PAN y PRD, pero

tampoco ven resultados de gobierno como para votar a favor del oficialismo.

Apostarle a ese electorado es importante pero no bastará ante un Presidente poderoso y que si algo sabe hacer bien es campaña.

Entonces, ¿cuál será la clave para esta elección? La única manera en la que una elección presidencial puede dar un verdadero resultado democrático para ganarle al Estado y su despilfarro de dinero, así como dar un mensaje claro a los contendientes es, salir a votar.

El voto es el instrumento más poderoso con que cuenta el ciudadano ante el Estado y la clase política.

No hay manera de revertir un resultado electoral y dinero que alcance para comprar una cantidad de votos suficientes cuando la ciudadanía sale a votar.

El electorado mexicano se ha caracterizado por su pasividad, no obstante, hoy en día muchos ciudadanos se sienten agraviados por los insultos y resultados del Presidente de la República y están dispuestos a romper con esa apatía electoral mientras que, al mismo tiempo los fieles creyentes del obradorato alistan la estrategia para atraer la mayor cantidad de votos.

Ese "despertar electoral" de muchos ciudadanos puede llevar a que se rompa récord de participación en las votaciones de este

año y ese es el mayor temor de MORENA y sus aliados.

Por eso el crimen organizado se ha convertido en el mejor aliado del Presidente y sus aliados.

Tan solo en los últimos 6 días han ejecutado a 5 precandidatos de oposición en diversos municipios del país, principalmente Guerrero.

Tampoco podemos olvidar lo ocurrido en 2021 cuando los integrantes de la delincuencia organizada atemorizaron a la sociedad en diversas entidades del país recurriendo incluso al secuestro de personas para así, evitar que la ciudadanía saliera a votar.

2024 será la elección más violenta de los últimos 40 años -quién diría que bajo el mandato del "Presidente más humanista"- donde el crimen organizado y MORENA buscarán callar a los votantes.

Es por eso por lo que 2024 debe ser el año de la valentía del electorado para generar así, un verdadero cambio en nuestro México.

La única manera en la que una elección presidencial puede dar un verdadero resultado democrático para ganarle al Estado y su despilfarro de dinero, así como dar un mensaje claro a los contendientes es, salir a votar



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

7

16/01/2024

OPINIÓN

